

PRESSEMITTEILUNG

Düsseldorf/Herne

30.11.2021

Ausgliederung der Eiffage Infra-Rail in eigene Gesellschaft

Das Gleisbauunternehmen Eiffage Infra-Rail wurde zum 25. November 2021 aus der Eiffage Infra-Bau SE ausgegliedert und agiert nun als Eiffage Infra-Rail GmbH eigenständig am Markt.

„Die Ausgliederung war der letzte Schritt, um unsere Vier-Säulen-Strategie zu finalisieren. Unsere klare Struktur unterscheidet zwischen regionalen Gesellschaften, spezialisierten Gesellschaften, zentralen Geschäftsbereichen und Hochbau. Mit der Ausgliederung der Eiffage Infra-Rail können nun alle Tochtergesellschaften einer dieser Säulen zugeordnet werden – die Eiffage Infra-Rail gehört zu den Spezialgesellschaften“, erklärt Daniel Strücker, Vorsitzender der Geschäftsführenden Direktoren der Eiffage Infra-Bau.

Eiffage Infra-Rail gehört zu den traditionsreichsten Anbietern im Markt für Schieneninfrastruktur. Das Unternehmen ist spezialisiert auf den Oberbau – konventionell oder im Fließbandverfahren. Zudem konzipieren und errichten die Spezialisten der Eiffage Infra-Rail Feste Fahrbahnen sowie Masse-Feder-Systeme. Ein Großmaschinenpark auf höchstem technischen Niveau komplettiert das Leistungsportfolio.

Bei Rückfragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Pressekontakt

Eiffage Infra-Bau SE
Juliane Jahn
Tel.: +49 211 957 50-165
E-Mail: juliane.jahn@eiffage.de



Über Eiffage Infra-Bau

Die Eiffage Infra-Bau SE bringt mit ihren Tochterunternehmen mehr als 150 Jahre Erfahrung im Bauen mit – deutschlandweit sowie im europäischen Ausland und in Asien. Als Zusammenschluss von kompetenten und erfolgreich etablierten Baugesellschaften überzeugt Eiffage Infra-Bau mit einem großen Leistungsangebot und hoher Eigenfertigungstiefe bei komplexen Infrastrukturprojekten. Zur Unternehmensgruppe gehören sowohl regional stark verankerte Unternehmen als auch spezialisierte Gesellschaften, die deutschlandweit im Einsatz sind. Für Großprojekte werden Ressourcen und Know-how in eigens dafür aufgestellten Geschäftsbereichen in der Düsseldorfer Zentrale gebündelt.

Im Jahr 2020 erwirtschafteten über 3.000 Mitarbeiter eine Gesamtleistung von 804,5 Millionen Euro. Eiffage Infra-Bau ist Teil der Infrastruktursparte Eiffage Infrastructures des französischen Eiffage-Konzerns (Umsatz: 18,1 Milliarden Euro, 72.500 Mitarbeiter).

www.eiffage-infra.de